



Boletín de prensa 117/2022

Ciudad de México, a 19 de septiembre de 2022.

CDHCM ACTIVA PROTOCOLOS DE PROTECCIÓN CIVIL ANTE SISMO Y SIMULACRO NACIONAL 2022

El personal que labora en la sede central de la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México (CDHCM), así como en sus 16 Delegaciones ubicadas en las Alcaldías de la capital, participaron en el Simulacro Nacional 2022.

Al sonar las sirenas estroboscópicas a las 12:19 horas, las y los integrantes de la Brigada de Protección Civil de la CDHCM dieron las indicaciones pertinentes para desalojar ordenadamente los dos edificios de la sede y concentrarse en la explanada del inmueble.

Más de 500 personas fueron evacuadas entre trabajadores de este Organismo, visitantes y peticionarias.

El personal de esta Comisión esperó las indicaciones de las y los Brigadistas para entrar de nuevo a las instalaciones y continuar con sus actividades de defensa, protección y promoción de los derechos humanos.

La *Ombudsperson* capitalina Nashieli Ramírez Hernández, destacó que este tipo de ensayos ayudan a consolidar una cultura de la prevención y saber actuar ante el riesgo o emergencia.

Posteriormente, al sonar de nuevo la alerta sísmica a las 13:05 horas se activaron nuevamente los protocolos de Protección Civil en este Organismo, y se evacuaron con rapidez los inmuebles de la sede.

El personal de la CDHCM, así como visitantes y peticionarias siguieron de igual forma las instrucciones de las y los Brigadistas; luego de la revisión de los edificios A y B, se reincorporaron nuevamente las actividades en esta Comisión.

www.cdhcm.org.mx